



Landtagsbesuch

„Wieder einmal in die Politik schnuppern“, war das Motto, als die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SDW), Nidda und Umgebung kürzlich auf Einladung der Abgeordneten, Lisa Gnadt, den hessischen Landtag in Wiesbaden besuchte. Nach einem kleinen Spaziergang durch die Innenstadt, vorbei am Rathaus, an der Marktkirche und an dem berühmten Wiener Cafe „Maldaner“ nahmen die Besu-

cher an einer Landtagsdebatte teil. Aber es waren zum Zeitpunkt des Besuches die an diesem Tag auf dem Programm stehenden Umwelthemen bereits abgehandelt. Aber eine moderate Debatte über die künftige Schulpolitik war interessant und eindrucksvoll. Es schloss sich eine Fahrt durch den Rheingau nach Rüdesheim an, wo der Tag bei einer Weinprobe in einem Gewölbekeller ausklang. dt/Foto: dt

AA v. Nr. 25.04.12